

Le lycée André Boulloche exige les moyens d'appliquer le protocole sanitaire renforcé !

La majorité des enseignants présents le jeudi 5 novembre du lycée André Boulloche à Livry - Gargan ont fait valoir leur droit de retrait pour danger grave et imminent.

Les raisons pour lesquelles nous faisons valoir ce droit sont nombreuses :

- des raisons sécuritaires : aujourd'hui, la Vie scolaire est en grève au moins aujourd'hui et demain. La grille d'accès au lycée est défectueuse depuis début octobre. Dans le contexte d'alerte vigilance attentat, la sécurité des élèves et des personnels n'est donc pas assurée.

- des raisons sanitaires : notre santé est également en danger. Nous n'avons pas le personnel suffisant pour nettoyer et désinfecter les salles conformément au protocole sanitaire renforcé. De plus, l'étroitesse des couloirs de notre établissement ne permet pas aux élèves de circuler en appliquant les gestes barrières. A cela s'ajoute le fait que de nombreuses salles ne peuvent être aérées.

Pour tous ces motifs, nous avons proposé au rectorat d'organiser les cours en demi - groupes afin de réduire les effectifs au sein des salles de classe, d'éviter le brassage des élèves et permettre un temps de restauration scolaire dans le respect d'un protocole sanitaire renforcé.

Pour l'instant, notre demande reste à l'étude alors que nous avons demandé un accord de principe pour le 4 novembre au soir. Notre objectif est que le lycée puisse rester ouvert le plus longtemps possible afin de dispenser à nos élèves un enseignement de qualité dans les meilleures conditions sanitaires pour tous. Le premier confinement nous a montré qu'il était primordial de maintenir les cours en présentiel pour permettre à tous nos élèves de réussir et de remplir nos missions de service public. Nous savons tous que nos élèves ont beaucoup à perdre et qu'ils n'ont qu'une seule scolarité.